

## **ANZUG Daniel Albietz und Kons. betr. Fussgängerzone im Dorfkern**

### **Wortlaut:**

„Gesamtplanungen haben bei der Dorfkernentwicklung einen schweren Stand. Bereits zweimal wurde ein grösseres Projekt in jüngerer Zeit an der Urne verworfen, zuletzt das Wohn- und Geschäftshaus sowie die Tiefgarage an der Bahnhofstrasse und die damit zusammenhängenden Planungen.

Dass das Riehener Dorfzentrum einer gewissen Entwicklung bedarf und dessen Attraktivität gesteigert werden muss, ist an sich unbestritten. Unterschiedliche (oder gar keine) Auffassungen bestehen allerdings darüber, auf welche Weise dies nun geschehen soll.

Nach dem Scheitern zweier grosser Vorlagen hätte nun im Gespräch der Parteien der „kleinste gemeinsame Nenner“ in Sachen Dorfkernentwicklung gefunden werden sollen. Zu diesem Zweck wurde ein „Runder Tisch“ ins Leben gerufen, alle Riehener Parteien waren zur Teilnahme eingeladen. Wegen mangelnder Beteiligung musste der Versuch am Anfang der dritten Sitzung allerdings abgebrochen werden. Lösungen sind im Moment offenbar nur in Einzelschritten zu finden.

Eine unbestrittene Attraktivitätssteigerung wäre durch einen autofreien Dorfkern mit durchgehender Fussgängerzone zu erreichen. Eine solche Zone ist – wie das Beispiel Lörrach zeigt – für Ladengeschäfte und für das Publikum in gleicher Weise attraktiv. Sie würde sich vom Ende der Wettsteinanlage bis zur Gartengasse erstrecken. Sämtliche weiteren Planungen könnten sich dann nach dieser ersten einzelnen Massnahme richten.

Die Unterzeichneten bitten deshalb den Gemeinderat um Prüfung und Bericht, wie eine solche Fussgängerzone Wirklichkeit werden kann, sowie um Inangriffnahme der betreffenden Planungen und Ausarbeitung einer entsprechenden Vorlage.“

sig.	Daniel Albietz	Martin Abel
	Priska Keller-Dietrich	Margret Oeri-Valerius
	Christian Griss	Andrea Pollheimer
	Monika Kölliker-Jerg	Hans-Ruedi Hettesheimer
	Roland Lötscher	Salome Hofer
	David Moor	Heinz Oehen
	Roland Engeler-Ohnemus	David Atwood
	Annemarie Pfeifer-Eggenberger	Maja Kopp-Hamberger
		Marianne Hazenkamp-von Arx

Engegangen: 28. Oktober 2009